

日中は暑さも出てきて肌着になって遊んだり泥んこや水遊びをしたりして過ごす日も多くなってきました。朝から雑巾掛けやおはよう（山登り・登り棒・逆上がり・うんてい・側転・なわとび）で大忙しの黄組さんです。私も子どもたちと一緒に雑巾掛けに挑戦してみたところ3往復でギブアップ…。本当に子どもたちのパワーはすごい！すごすぎる！！と感じました。

今月はシャボン玉あそびや梅ジュース作り、図書館へのお散歩なども楽しみました。「今日は〇〇をするよ～！」と声をかけると、毎回「イェーイ！！！」と喜んでくれる子どもたち。そんな姿を見ると“何でも楽しめる”って素敵だなあと思います。また親子遠足ではスタンプラリーを行いました。子どもたちが普段よく行くお散歩コースはいかがだったでしょうか？いつもの場所もお父さんお母さんと一緒に特別に感じるようで、とっても楽しそうな子どもたちの姿が見られ嬉しかったです。ありがとうございました！

なわとび完成

練習の時より長い布（約3m）を見て「うわー、ながっ！」と驚いた様子の子どもたちでしたが、やっとなわとびを編めることができて喜んでいました。編んでいくうちに下の方が絡まってしまったり編み方が緩くなってしまったり…と苦戦しながらも、自分だけの素敵ななわとびが完成しました！出来上がるとすぐに跳ぶ練習が始まり、晴れた日には園庭でなわとびをして遊んでいます。



遠足～いちごがり・北郷道の駅～



汽車に乗って北郷へ！今年もいちごがり体験を楽しんできました。大きくて赤いいちごを探すのがとっても上手な子どもたち。あっという間にカップいっぱいのイチゴを収穫し、摘みたてをいただきました。いちごがりの後は北郷の道の駅の公園へ。すべりだいやブランコで思いっきり体を動かして遊びました。帰り道は疲れも見られましたが、夕方にはまた園庭で元気いっぱい走り回るパワフルな子どもたちでした！

給食の様子

黄組になってからは時間を見ながら食べるようになっています。1年を通して少しづつ完食までの時間を短くしていけたらと思っていますので、家庭でも意識しながら食事してみてくださいね。また、給食の席は毎日くじ引きで決めているので、いろいろなお友だちとかかわる良い時間にもなっているようです。「今日は〇番のテーブルが早く終わりそう！」とか「〇〇ちゃんが早いから真似するわ！」など盛り上がりながら楽しく給食を食べています。

おしらせ/おねがい

◎6月半ばにプール設置予定です。ブルーバッグ（水着・タオル・新しいお着替え・ビニール袋）の準備をお願いします。

◎午前中は体を動かす活動が多いので、動きやすい服装で登園してください。体操ズボンがおすすめです！

◎髪の長い子どもさんは必ず結んできてください。給食時に食器やご飯に髪の毛が入ってしまうことがあります。ほどけないようにしっかりと結んでください。

お誕生日
おめでとう

5月30日生

